



VIVIANA EDITH ROJAS TORRES

INTERCULTURALIDAD

1° SEMESTRE

REPORTE DE LECTURA

Diagnostico comunitario y relacion la salud comunitaria

12

- El diagnostico en si es una herramienta para conocer y analizar una determinada situacion donde se basa gracias a la recoleccion de datos mediante encuestas a una determinada poblacion en este caso a la comunidad para obtener una vision mas realista de las deficiencias de la comunidad y tambien lo positivo que tiene. Este proceso se menciona que es realizado por la misma comunidad con ayuda de una institucion, me imagino que tal institucion se ve asociada con la salud publica ya que se realiza un estudio epidemiologico de la comunidad con el objetivo de encontrar las soluciones aplicables a los problemas localizados con el fin de poder generar y ofrecer una informacion coorrecta para la comunidad y la institucion para apoyar la toma de decision se analiza la dimension social-humana abarcando a toda la poblacion, su cultura y rasgos especificos, como su organizacion politica y social, sus actores o grupos principales representativos. Su dimension fisico-ambiental es decir su ubicacion geografica para ver el uso de suelo y vegetacion, la hidrografia es decir si cuenta con rios, lagos, lagunas para la obtencion de agua, su clima, la flora y fauna. La dimension economica-productiva, es como ellos se sostienen economicamente localizando las actividades productivas, medios de comercializacion e insti

Norma

SI A continuación de la información

DÍA	MES	AÑO

funciones que operan en la comunidad. Ahora como se relaciona con la salud de una comunidad si bien sabiendo que tras la recolección de datos analizados de los componentes que engloban una comunidad podemos obtener datos muy importantes con respecto a la salud debido a que se tiene información de los servicios de salud con los que se cuenta, con la prevalencia de enfermedad debido al estilo de vida, y a su economía ya que es un factor importante y esto porque se hace un análisis del problema o necesidad de la población viendo los factores que influyen de manera positiva y negativa sobre la salud de las personas. Dando lugar a las medidas de prevención primaria para la educación de la población con respecto a su salud y a los derechos de accesibilidad a los servicios con los que cuentan para obtener una participación colectiva de la comunidad junto con la promoción de la salud por medio de las instituciones de la salud localizadas en el territorio de la comunidad. Donde se aplica el estudio para los daños a la salud, los servicios de la salud y sus factores de riesgo y condicionantes. Los daños a la salud son reflejados en los indicadores de morbilidad y mortalidad, la utilización de servicios depende del riesgo de exposición ante factores con posible consecuencia a la salud de

Norma

las personas. Bien para realizar un diagnóstico de la salud de una comunidad debe contener una extensión es decir donde o a quienes se aplicará ya sea a una familia o a un grupo o todo un estado, debe abarcar una amplitud es decir el estudio de la enfermedad y muerte, las estadísticas, sus factores psicosociales, económicos, políticos y sus indicadores de daño y bienestar. Requisitos del proyecto tener la evidenciación real del diagnóstico, tener participación del equipo de salud, tener especialización, la calidad de la información debe ser buena y el uso de sus indicadores, también los índices de natalidad, mortalidad, morbilidad de una manera específica y general. En cuanto a la enfermedad localizada el número de incidencia es decir la frecuencia con la que se presenta, la prevalencia en la comunidad en las personas y con que condiciones sanitarias cuentan cada uno de las personas localizadas en la comunidad y su estado económico y con los recursos a los que cuentan en sus instituciones de salud para una buena atención de la salud. Bien un estudio específico y general a la vez aplicado en tal población nos permite tener un diagnóstico para evaluar en muchos aspectos una población o comunidad ya sean sociales, políticos, económicos o la salud siempre nos permitirá tener una realidad basada en hechos con la capacidad de subcapturar una solución correcta.

Norma

BIOGRAFIAS

Guata, E. T. (10 de MAYO de 2013). *blogspot.com*. Obtenido de *blogspot.com*: <https://saludbuena-s.blogspot.com/2013/05/diagnostico-de-salud-comunitaria.html>

MARTINEZ, D. E. (13 de OCTUBRE de 2013). *slideshare*. Obtenido de *slideshare*:
<https://es.slideshare.net/dramtzgallegos/clase-de-diagnostico-de-salud-en-la-comunidad-27146452>

slideshare. (2 de AGOSTO de 2008). Obtenido de *slideshare*:
<https://es.slideshare.net/leslukita/diagnostico-comunitario>